



viernes 17 de febrero de 2017

# El Ayuntamiento de Antequera y la Academia de Nobles Artes promueven la actividad 'Dibujando Antequera' que se iniciará mañana sábado

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, informa del desarrollo mañana sábado 18 de febrero de una nueva actividad promovida conjuntamente por el propio Consistorio y el Seminario Permanente de Arquitectura de la Real Academia de Nobles Artes de Antequera.



Se trata de "Dibujando Antequera", interesante oportunidad en la que participarán grupos y asociaciones de profesionales de la arquitectura y dibujantes urbanos para plasmar los monumentos, edificios y el patrimonio antequerano mediante dibujos rápidos que consigan captar la esencia de los mismos.

La agrupación Dibujantes Urbanos Andaluces se prestará así mañana sábado a realizar un paseo por Antequera visitando el MVCA (con especial atención al Efebo), la Alcazaba y el centro de la ciudad con el objetivo de usar Antequera como modelo capturando la vida de nuestros espacios más singulares, fomentándola como modelo artístico de excepción debido a su extenso patrimonio. Por otra parte, habrá otras dos sesiones de esta iniciativa cultural; el 23 de marzo, una charla por parte del especialista Luis Ruiz, completada dos días más tarde (el 25) con otra visita de la agrupación "Urban Sketchers".